

Antrag Nr. 24-O-02-0021

SPD

Betreff:

Farbliche Markierung der zeitlich begrenzten Halteverbotszone vor dem Grundstück des ‚Schoppenhofs‘ am Sedanplatz (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die zeitlich begrenzte Halteverbotszone am Nordrand des Sedanplatzes (siehe Fotos), die für den Lieferverkehr reserviert ist, farblich zu markieren, um sie in Ergänzung der Beschilderung deutlicher erkennbar zu machen.

Begründung:

Die örtliche ansässige Gastronomie (Schoppenhof, Lokal, Hindukusch, Heaven) beklagt, dass die besagte Halteverbotszone nicht respektiert werde, weil Parksuchende sie trotz entsprechender Beschilderung ignorieren würden. Häufig würden dort PKWs ganztätig abgestellt, damit die Halter sich in die Innenstadt begeben könnten. Von der farblichen Kennzeichnung der Lieferzone erhofft man sich ein deutlicheres Merkmal.



Wiesbaden, 25.06.2024